

Schlittelplausch in Grindelwald



Organisator: Markus Stähli

Teilnehmende: Janine Berthod, Sandra Boss, Andreas & Anna Graber, David Kämpf, Michael & Hedi Stähli, Margrith von Gunten und Heidi Walter

Am Abend des Mittwoch, 18. Februar 2009 trafen sich 10 aufgestellte Schlittler, in Grindelwald Grund, um mit dem Zug nach Alpiglen zu fahren.

Oben angekommen, freuten wir uns an der schönen aber kalten Winternacht. Nun ging es rasant hinunter auf der beleuchteten Schlittelpiste bis nach Brandegg.

Wir beschlossen, vor dem Nachtessen noch einmal auf Alpiglen zu fahren und das Ganze zu wiederholen.

Danach genossen wir auf Brandegg das Käsefondue und den Tee...

Wir bestellten drei verschiedene Fonduearten und konnten so die verschiedenen Geschmacksrichtungen ausprobieren und austauschen.

Zum Schluss nahmen wir noch die Talabfahrt unter die Kufen, bis nach Grindelwald Grund.

Dieser Teil war nicht mehr beleuchtet und forderte uns schon ein wenig, da wir die Strecke nicht kannten.

Wir waren jedoch alle heil Unten angekommen und traten zufrieden die Heimreise an.

Küsü Stähli

